



## SGCAF - SCG



### Sortie

- Date de la sortie : 30 Juillet 2022
- Cavité / zone de prospection : **Traversée des anciens**
- Massif : Vercors
- Personnes présentes : Charles Buttin , Cédric Lachat, David Parrot (FJS), Raphael Lachat, Emilie (invités), Laurent Vidal, Alex Lopez (SGCAF),
- Temps Passé Sous Terre : Environ 5h
- Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée **Classique**
- Rédacteur : **Alex Lopez**

Raph, le frère de Cédric est de passage dans le coin et à cette occasion ils ont pour habitude de faire ensemble une belle cavité du Vercors, ils nous invitent à nous joindre à eux pour la traversée des anciens. Rendez-vous pris assez tôt pour essayer de passer la rivière avant les orages prévus en début d'après-midi.

Cédric et Raphael ont équipé l'entrée la veille, c'est donc une sortie tout confort !

On a deux cordes réparties dans deux kits pour gagner un peu de temps dans les rappels de la rivière. Nous nous reliaerons sur le guidage tandis que Cédric reste derrière avec Emilie qui débute la spéléo.

Nous passons le méandre sportif en première partie de cavité, passage que j'avais complètement occulté de ma mémoire, comme quoi celle-ci est bien sélective. Nous arrivons à la rivière et enfilons nos combinaisons étanches pour certaines, pontonnières pour d'autres. Je commence à partir quand j'entends Charles crier : « Alexxxx reviens ... On fait une pause pick nick » et moi de leur répondre « Vous êtes sérieux ? je me suis levé à 6 heures pour faire une pause pick nick avant la rivière alors que dehors il va pleuvoir et qu'il n'est même pas l'heure de bouffer ? ». Charles : « Euhhh bin ouai ! »

Voilà qui résumera bien la sortie ! Il est 10H30 et les voilà déballant saucissons, sandwichs et autres festivités ! En restant droit comme un I en les regardant se goinfrer ils comprennent mon impatience et mon envie de m'en tenir au plan ! Nous repartons.

La rivière est belle, le niveau d'eau est vraiment bas. La progression est facile et le cheminement évident.

Rien d'incroyable à raconter pour la suite, nous (re)mangeons en sortant de la rivière, passons les diverses grandes salles, aux volumes étonnants, passons le passage clé de la trémie et du siphon temporaire. Effectivement, mieux vaut ne pas être là en cas de forte pluie.

David passe son temps à s'extasier de la variété de la cavité, puis à s'en plaindre : « C'est chiant, c'est moche ». Bref, l'homme est difficile à convaincre ! Il est vrai que la dernière partie de la cavité n'est pas des plus intéressante mais ça déroule bien.

Nous sommes dehors vers 15H, direction glace à Vassieux en Vercors et barbeuc chez Cédric.

Une belle classique que je conseille vivement !